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西湘放射線技師会　
岩崎　豊　会長

新年あけましておめでとうございます。
この年末から年明けにかけては市中感染も不思議と落ち着き、また晴天にも恵まれ

心穏やかにお正月を過ごされたことと思います。

しかし予想されたことではありますが、ここにきて感染の第６波が大きなうねりと
なって押し寄せてきています。感染力の強さに比べて重症化のリスクは以前ほどでは
ないとも言われており、恐れることなく従前の感染対策をしっかりと実行していくこ
とが肝心だと思います。本誌がお手元に届くころには梅の花は見ごろを迎え、そろそ
ろ早咲きの桜の便りも届き始めるかと思います。広々とした屋外で季節を感じるのも
感染予防になるでしょう。コロナのせいで余計に家にこもっていた冬ももうすぐ終わ
ります。今年の夏頃には世の中の滞っていた事柄が３年ぶりに動きだし、オンライン
ばかりだったセミナーや会議等にも出かけていき直接人と話をできるようになってい
てほしいものです。それまでは昨年より始まった告示研修等を受講しておくのもよい
でしょう。オンライン受講は時間の自由がきくのと、移動のための時間や費用が掛か
らないのが最大のメリットですね。

さて、現役員も3月で任期満了を迎えます。この2年間は対面で行われる諸行事につ
きましてははことごとく中止となってしまいましたが、『地区だより』の定期刊行に
加え昨年は本会創立六十周年記念誌も皆様のお手元に届けることが出来ました。

また10月には本会初のWeb上での学術講演会開催と新規の試みも為されています。
Webの利用に関しましてはこれからブラッシュアップしてより使い勝手の良いものに
していこうと考えています。

今日まで影日向に尽力されてきた現役員はもとより、日頃よりご理解ご協力いただ
いております会員の皆様にもこの場をお借りして御礼申し上げるとともに、４月から
始まる新任期の1年間も引き続きよろしくお願いいたします。

今年一年も皆様が健康で更なるご活躍をされることを祈念いたしまして、年頭の挨
拶とさせていただきます。

巻頭言
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10月29日 子育て支援実行委員会　大久保理事出席
11月 5日 神奈川県放射線技師会組織委員会メール会議　原田理事出席
11月19日 令和３年度西湘放射線技師会秋季学術講演会開催
11月30日 小栗丹氏、神奈川県公衆衛生協会小田原支部長表彰受賞
11月30日 子育て支援実行委員会　大久保理事出席
12月 3日 西湘放射線技師会役員会開催
12月13日 子育て支援実行委員会　大久保理事出席
 1月23日 神奈川県放射線技師会組織委員会報告の閲覧　原田理事
 1月24日 子育て支援実行委員会三役会議　大久保理事出席
 1月31日 宗像達也氏、神奈川県保健衛生 県知事表彰受賞
 2月10日 神奈川県放射線技師会役員選挙事前説明会　宗像達也氏出席
 2月17日 地区だより発行　大久保副会長、高木理事、稗田理事、尾川理事

随時 神奈川県放射線技師会組織委員会報告　原田理事
随時 西湘放射線技師会ホームページ更新　大久保副会長

日時　令和3年11月19日　18:50～

場所　オンライン開催

（小田原市民交流センターUMECO　会議室２）

講演内容
前半の部 低被ばく時代のX線TV　CUREVISTAOpen　富士フイルムヘルスケア株式会社
後半の部 最新型X線テレビ機種のご紹介　株式会社島津製作所

参加者　前半の部　約35名　後半の部　約30名

11月に行われた学術講演会は本会初となるオンラインによる開催となりました。
初の取り組みとなったため参加していただきました会員の方々や、公演いただいた賛助会員の
方々には大変ご不便をおかけしました。皆様のご協力もありコロナ下での西湘技師会として
学術活動ができたことを嬉しく思います。
来年度はオンラインを使用し、会員の方とより交流できる勉強会、講演会を企画していきたいと
考えています。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

学術担当　柳川・山田

役員活動記録（2021/10/19～2022/2/17）

令和３年 秋季学術講演会報告
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JCHO湯河原病院の杉山です。
当院は2020年7月に、1946年開設した旧病院からの移転が終わり、
新病院がオープンしました。旧病院は、湯河原町でも山間部に位
置しアクセスが不便な点等がありましたが、新病院は町内の海側
に位置し、駅からのアクセスも良くなり、役場や他の医療機関・
施設とも近接し地域医療により一層貢献できるようになりました。
また、最近では新型コロナウイルスに対する中和抗体療法（抗体
カクテル療法）の入院施設として活動しております。

今回は、新病院で新たに導入された装置の話をさせて頂きます。
CTは、Canonの80列CT（Aquilion Lightning Helios Edition)を導入しました。
特徴は、被爆低減効果を高めた「AIDR 3D」と金属アーチファクト低減
処理「SEMAR」等があります。AIDR 3Dは、使用するすることにより
最大50%のノイズ除去と75%の被曝低減効果を発揮し最適な高画質と高速
再構成を両立させてくれます。
SEMARは、当院のような整形外科メインの病院では、脊椎固定ボルトや
TKA、THA等の周囲描出に重宝しています。

一般撮影では、念願だったFPDがコニカミノルタジャパンのAeroDRで導入されました。
FPDのおかけで、患者様への撮影時間の短縮や体勢維持のストレス等が減少し、患者サービスの
向上に役立っております。AeroDRは、高画質・低被爆であり複数撮影室間でのパネルシェアが
自由自在にできるので様々な使い方ができ、先生によって従来のCRのような画質を求められた時
に切り替える事ができる機能も付いています。
また、立位長尺撮影台と臥位用の長尺グリッドフォルダも導入しましたが、17×17サイズを3枚
用いることで体格の大きな患者様も十分にカバーでき1ショットでの撮影ができます。曝射後、数
秒で結合された状態を表示する点や、受像部に回転機能がある点、高さ調節ができる点等、技師
側にメリットが多数あります。

最後になりましたが、地域医療をはじめ、西湘放射線技師会の活動にお役に立ちたいと考えて
おりますので、今後とも宜しくお願い致します。

JCHO湯河原病院紹介
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名前：石渡　靖（いしわた　やすし）

所属：神奈川県立足柄上病院　

神奈川県立足柄上病院の石渡靖と申します。

昨年4月に県立がんセンターより移動してまいりました。

1994年から2011年まで足柄上病院で勤務をしており、10年ぶりに西湘地区に戻ってまいりました。

以前も西湘放射線技師会の皆様には大変お世話になっており、11月に行われたWebでの学術講演

会で皆様のお顔を拝見することができ、とても懐かしく感じました。コロナ禍で大変な中開催していた

だき、役員の皆様には御礼を申し上げます。ありがとうございました。

現在の社会情勢では、職場の仲間と外に食事にいく事もままならず、少々寂しい思いを致しておりま

すが、持て余した時間をもっぱら動画の鑑賞に費やしているこの頃です。

○ットフリックスで海外ドラマ、○ィズニー＋でアメコミヒーロー映画、○ゾーンでサッカー……

見続けて、時計を見て「もう寝なければ、明日も早い」となる毎日です。

最近家のテレビにサウンドバーを付けたら映画やライブの音が段違いに良くなり、増々はまりそうな

予感がしております。

今はこうして家で過ごす時間が長くなっておりますが、できることならば西湘放射線技師会の皆様と

も以前のように勉強会や懇親会などでお会いできる日が来ることを願っております。

次の移動まで何年あるかはわかりませんが、皆様と西湘放射線技師会を盛り上げていけたら良い

なと思っております。よろしくお願いいたします。

会員紹介①
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名前：中村　拓斗（なかむら　たくと）

所属：西湘病院

初めまして、令和３年４月より西湘病院で勤務させて頂いている、

中村　拓斗と申します。現在では、先輩方の指導の下、一般撮影と

アンギオグラフィーに力を入れています。

一般撮影では、患者様、個々に合わせた撮影をするか、先輩方から指導して頂き、

患者様に合わせたポジショニングができるように学んでいます。

私は、静岡県の浜松市で生まれ育ちました。うなぎパイや、さわやかは知ってる方も多いと思います。

趣味は、写真撮影です。あとはディズニーが大好きです！

写真は今までは、風景を撮ることが多かったですが、最近では、甥っ子、姪っ子ができ、

甥っ子姪っ子の写真や動画で埋まりつつあります。甥っ子がお兄ちゃんなのですが、

いつまで経ってもかわいいままでとても癒されます。。。姪っ子は最近首がすわり、

見ない間にどんどん成長していくので早く会えたらなあと・・・。とても思います。

知識を蓄え、技術を磨き１人前の技師になれるように努力してまいりますので

今後ともよろしくお願いいたします。

←鎌倉の蝶矢で梅酒作りの体験をした時の写真です。
この時はシロップと梅酒を作りました。

↑これはディズニーで一番好きなアトラクションの
トイストーリー・マニアの写真です。
いつも終わった後は腕が痛くなります。

会員紹介②
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令和3年10月よりシーメンスヘルスケア横浜営業所所長を拝命致しました。武井康徳（たけいやすのり）でございます。
シーメンスに入社して12年が経ちます。その間、千葉営業所5年、東京営業所5年、横浜営業所2年目です。
私の他、2名新しく横浜営業所に配属されました。2021年4月入社の横浜営業所初の女性営業、2021年12月
中途採用しました。3年ほど前から比べましてシーメンス横浜営業所の平均年齢が下がり、若さ溢れる（？）
営業所に変わったかと存じます。そのため賛助会員の皆様には至らない点が多数あるかと存じますが
精一杯精進してまりますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。
2名については別の機会を頂ければ幸いです。

最近感じたこと。
私の母校、東海大学附属浦安高校から東京オリンピックチャンピオンが誕生。同じ恩師に指導頂きました後輩
が活躍する姿を見て感動しました。私も柔道を30年ほど続けておりましたが最近は膝も痛く胴着を着ることも
なくなりましたが、私自身も後輩の活躍する姿をみて、与えられた職務を一生懸命に全うしたいと思いました。

最前列向かって左から
4番目が筆者です

平素よりお世話になっております。日本メジフィジックス株式会社の尾崎太一（おざきたいち）と申します。
弊社は放射性医薬品を製造販売しているメーカーでございます。核医学の設備がない施設の先生方にも
ぜひ地域連携を通して幅広く核医学検査をご活用いただけるお手伝いをさせていただければと
考えておりますので何かございましたらぜひお申し付けいただきたく存じております。

【自己紹介】
実は4年前にも自己紹介をさせていただいておりましたが、月日の経過の早さを感じつつ、
改めて自己紹介させていただきます。
愛媛県の新居浜市というところで生まれ、弊社に入社以来、神奈川に住んでおります。
趣味はドライブです。ですがコロナ禍突入直前に車を購入してしまいましたもので、
満足に遠出ができないままなので、計画だけがどんどん積み重なっております。

この度の新型コロナウイルス感染症対応で、
医療従事者の方々はじめ関係機関の方々におかれましては、
この難局の中多大なご尽力いただいております事に敬意を表し
心より感謝申し上げます。
コロナが収束し、納涼会・新年会と再び参加させていただける
機会を心待ちにしております。

掲示板

賛助会員紹介① シーメンスヘルスケア株式会社

賛助会員紹介② 日本メジフィジックス株式会社
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令和４年2月17日　現在

令和３年度総会開催（書面表決）のご案内
令和３年度定期総会は、新型コロナウイルス感染防止の観点から
昨年に引き続き書面表決とさせて頂きます。
総会資料は西湘放射線技師会のＷＥＢに掲載（パスワードはハガキに記載）されています
ので、そちらを確認頂き、ご署名・ご捺印の上、令和４年３月２２日までにハガキの提出を
お願い致します。
　何とぞご理解ご協力を頂きますよう、お願いいたします。

日時：令和４年３月２５日（金）１８時３０分～
会場：おだわら市民交流センター ＵＭＥＣＯ会議室６

会員の異動 正会員数１００名（うち名誉会員１名）,　賛助会員２４社,　個人賛助会員１名

入退会　　　　なし

ご報告 表彰
☆神奈川県公衆衛生協会小田原支部長表彰（令和３年１１月３０日） 小栗　丹　様　（あべ整形外科）　
☆神奈川県保健衛生　県知事表彰（令和４年１月３１日） 宗像　達也　様　（小田原市立病院）　

受賞おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

☆黒岩　健二　様（西湘病院）　令和３年１２月９日　入籍
ご結婚おめでとうございます。ご結婚されました黒岩様におかれましては、 
ささやかではございますが本会よりお祝い金を贈らせて頂きます。　

お知らせ
☆ 西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。

会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。　

☆ 今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くようお願い致します。

☆ 現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが
開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

☆ 地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた
風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡お願い致します。

編集後記
小田原が機動戦士ガンダムの生みの親である富野由悠季さんの出身地であることで、ガンダム関連の
事業が展開されています。80年代のガンプラブームの中、品薄のガンプラを探し求めて、いたる所の
おもちゃ屋を走り回っていた子供時代を過ごしてきた私としては、嬉しい企画で、ハルネの階段アートや
ガンダムマンホールを見に行っていました。そんな中、ガンダムデザインで原付のご当地ナンバープレート
が交付されるとの発表があり、事前申し込みをして、先日交付してもらいました。ガンダムが小田原城と
一緒に書かれていて、小田原コラボになっています。汚すのが惜しくて、取り付けられないでいます。
外がまだ寒い事もあり、暖かくなるまで室内で眺めているだけになりそうです。 たかぎん

　　編集担当　：　高木　敬紀　・　稗田　洋二郎　・　尾川　真太郎　　WEB担当　：　大久保　靖史
　　　♢事務局♢
　　　 🏣250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内
　　　　「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線5020）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　：　長岡　敏

掲示板
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